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XIV. Ges€tzgebl:ngsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten PETER, DIPL.VW.JOSSECK 

an den Herrn Bundesminister für Verkehr 

betreffend künftige Verkehrsführung im Steyr-Tal 

Bislang wurden für das Straßenprojekt Steyr-Tal bereits ca. 57 Millionen 
Schilling aufgewendet. Noch imner aber ist die Bevölkerung dieses Gebietes 
nicht ausreichend darüber informiert, welchen weiteren Verlauf der Ausbau 
der Steyr-Tal-Straße nehmen wird und ob daneben die Bahn-Trasse und damit 
das "Bähn1 eil er ha 1 ten b 1 e'i ben wi rd. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 
für Verkehr die 

A nf rag e : 

1. Welche konkreten Pläne liegen Ihrem Ressort hinsichtlich des Ausbaues 
der Steyr-Tal-Straße vor? 

2. Welcher Kostenaufwand wird bis zur Fertigstellung der Arbeiten noch 
zu leisten sein? 

3. Bis zu welchem Zeitpunkt kann mit dem Abschluß der Ausbauarbeiten ge
rechnet It/erden ? 
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